



EN TWITTER #APEC

@Isacaromartinez Presidente @gabrielboric aterriza en Bangkok-Tailandia para participar de la APEC 2022. “Vamos a profundizar la integración comercial, pero también cultural”, dice el Mandatario al llegar

@rfantuzzi ¡¡¡Muy enojado!!!, se firman acuerdos donde se contemplan el rol de la pymes. Lamento decir, LETRA MUERTA, cuando tienen que participar lo dejan en Chile. La participación en APEC 2022, estamos fuera. No se ha corregido nada su conducta.

@earriagada Una profesora de @fcomuc acompaña a @gabrielboric a la APEC. @cglevican (ingeniera UC) ganó un Hackaton de Apps del Taller de convergencia, creo su StartUp @SunCastChile y se convirtió en profesora del taller hace años, fue rostro del stand @fcomuc 2022

@subrei_chile Bangkok, Tailandia.- El Subsecretario @jmahumadaf participó junto a los Ministros de las economías APEC en la cena de gala para dar inicio a la Cumbre de Líderes de APEC.

@FChPacífico Diario @ElMercurio_cl pone en valor la participación de empresarios en cumbre APEC 2022 en compañía del presidente Gabriel Boric. Entre ellos, los miembros del Consejo Asesor Empresarial de #APEC en Chile (ABAC, por sus siglas en inglés) Mónica Retamal (@mretamal) y Ramón Jara.

@mretamal APEC, El lema de Abac 2022 es “Abrazar el mundo reconectado con infinitas oportunidades: Participar en la colaboración de nuevas ideas; creativities y posibilidades; Habilitar los nuevos modelos de transformación digitalizados, sostenibles e inclusivos”.
